

Nicaragua: CENIDH condena enérgicamente actos violentos del 30 de mayo durante la marcha pacífica en respaldo a las "Madres de Abril"

Jueves 31 de mayo de 2018

CENIDH, el organismo miembro de la FIDH en Nicaragua condena enérgicamente los actos de represión y violencia mandados a ejecutar por el gobierno de Daniel Ortega el 30 de mayo de 2018 durante la marcha pacífica en respaldo a las "Madres de Abril" exigiendo justicia por el asesinato de sus hijos desde el 18 de abril. La FIDH se suma a esta condena enérgica.

Ver o descargar aquí el Informe N° 4: